
智行理财网
股市为什么如此有魅力，股市为什么有这么大的魅力

股市盈利的关键是什么

股市的盈利关键的问题。说实在的在我这20多年的投资中，我对这个认识是逐步
加深的也是不断变化的。

我在年轻时认为股市盈利的关键在于能够看透机构的行为。能够在市场中其他投资
者看清变化之前看清变化，领先一步做出决策。

当时我经常能够看出盘面中众多机构在进货或者在出货。因此我能够和众多机构同
进出。市场博弈中占据一定优势。能够多次逃顶和抄底。

但是我却在年轻时代并没有赚多少钱。

后来我进行了反思，我发现我缺少的就是战略性的眼光。我年轻时太关注于眼前的
得失了。我过于关注短期和中期行情，而缺少对长期形势的思考。我过去过于关注
人与人的博弈，而缺少对上市公司长期成长战略的分析。

我认为投资战略才是股市盈利的关键。

必须要看出这个趋势在何方。在市场中其他人包括很多机构还没有看出之前，你要
先看出。这样你才能够赚到钱。

比如一只股票现在价格10元。但是你通过分析得出结论，10年以后这只股票价格
至少要值四五十元。而其他人包括机构并没有看清未来的股价上涨趋势。你领先别
人10年做出一个正确的判断。那么你就敢于在现在10元的价格大举买入。并且你有
勇气和意志能够坚等10年。

这是什么？这就是大智大勇。我认为这种战略性的投资才是股市盈利的关键。

都知道股市赚不到钱，为什么还有那么多股民热心于炒股呢

有好事者，把每年财经报纸关于，今年是A股最难的一年，通通排列出来，从200
0年已经排到了2021年，掐指一算已经超过20个年。

而这途中不难的年份似乎只有两三年。实际困难年份占比90%左右。

而为什么股市赚钱难，还有那么多人炒股？

大宝非常不喜欢炒股这个词。显得很业余，很投机。
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大宝经常用做股票，做投资，来形容这个过程，而不是炒股。

炒，其实就是价格买卖，主力炒散户跟着炒，而主力能控制价格，散户只能猜，只
能赌，所以散户跟炒的过程大多是亏损。

资金量，消息面，硬件配置，软件配置，完全落后于主力资金。想要炒赢无异于虎
口拔牙，还不带给老虎麻醉的那种。所以只能被咬了自我麻醉。

而做股票，做投资和炒股明显的区别在于。

做股票更多在于做字，怎么做？下功夫做，怎么下功夫做？

发掘公司内在价值，更多的去了解股票，很多的去发掘不同的玩法。

就算亏钱也要玩的有意义，也要学到东西。而不光要去追求价格买卖的刺激，刺激
是刺激了，自己整抑郁了。

很多朋友问大宝股票，一些老一点的上市公司大宝基本都能讲出它们的运行特点，
公司特色，潜力大小，估值情况，股价处于历史位置，而很多人说大宝让持股后边
走势都不错。

为什么会这样？对于一家公司没有深入的研究了解没有发言权，你不知道这个价格
是否合理，不合理持有就会风险很大，而合理或者低估，持有就算下跌后续也能盈
利。

其实研究就是做股票的过程。

什么时候可以买什么股票，什么时候不能买什么股票，什么样的股票风险大，什么
样的股票风险小。要去做了解的很多。

股市不是难赚钱，而是功课做的不够，游戏规则不了解，只会价格买卖，怎么可能
轻松赚钱？

那么为什么越来越多的人炒股？

1，投资的渠道狭窄。

很多人除了存钱，买理财产品，就只剩下保险，基金，股票，期货风险大都不愿意
承受。
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保险其实就是个消费品，消费品实际上不存在理财功能，看起来几十年领多少钱，
复利算下来实际和银行一年定期差不多，远低于三年五年定期存款收益。

基金就是你把钱给别人操作，没有自主权，而基金买入的好机会其实不太多。

除了底部机会，腰部和顶部的时候长期持有不怎么赚钱或者亏损。我相信去年末买
入基金的应该深有体会。

所以除去这些要么收益低，要么风险大，其实投资来看基本就只剩下股票。

而股票只要不追高，不加杠杆，不乱割肉，亏损都不会太大，只要不踩大雷也不会
巨亏，无非就是多费一点时间。

就算损失，费时其实绝大部分散户是可以承受的。

一是散户资金量不大，二是资金成本低，没有高投资收益项目，实际成本无非就是
定期存款收益。

所以大宝一直希望大家把预期收益看低一点，风险也随之降低下来。

能跑赢通胀，慢慢积累本金，做一个复利投资。

做股票的心态很重要。

很多人说自己心态不好，成天暴露在风险之下，心态能好才怪。

做股票不是一朝一夕的事情，需要去积累，积累经验，积累技术技巧，培养盈利逻
辑。

曾经一年给一个朋友四只翻倍的股票，一只没拿住，还有一只和大宝一起做的，结
果都没赚钱。

从这件事大宝认识到，不是股票不赚钱，而真的是赚钱能力不够。所以大宝不推股
票，再赚钱的股票也能亏损，当然再不好的股票也能赚钱。

所以盈亏其实和股票关系不太大，和价格的关系也不太大。

5块的股票，几年后还是5块，有人可以赚几倍，有人可以亏80%。你说它真的就
涨了很多？跌了很多？都没有。
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总结：很多朋友说大宝的文章有营养，是授之以渔，能学到东西。

其实大宝只是在用心做股票，把体会到的一点点写出来，让更多的人少走弯路，能
够体会到属于自己的东西。

每天问答不见不散有股票，基金，存款，资产配置问题的下面留言，股票看支撑，
压力，趋势，基本面，技术面，长线，中线，短线是否安全等问题，我会一一回答
。我没回复多问一次。

看完记得点赞，转发，分享，收藏让我记住你，嘿嘿。

明知股市如赌场，你为什么炒股

因为股市里总是有人反复宣传几个投资大师如何赚到了大钱，人人都想成为投资大
师和股神，希望和幻想把人们一批又一批股民变成韭菜，明明知道进入股市后大多
数人会变成韭菜，但股市的魔力和诱惑力又让人们前仆后继不断进入这个令个别个
惊喜和多数人伤心的地方，大家都希望成为胜利者，明知风险极大，也控制不住自
己入市。

股价为什么强者恒强是因为惯性吗

诚邀。

股票里确实有强者恒强的说法，强者恒强说的不是惯性而是是龙头股，龙头股的溢
价更高。而且龙头股的上涨空间会给人无限的遐想，你永远不知道龙头股最终会涨
到多少，可能是涨50%，可能翻倍，可能几倍，还有向东方通信的翻10倍多。

强者恒强说的就是买股票要买龙头，因为很多人有龙头信仰，导致无脑顶龙头股。
而且还有一些游资参与，可以说龙头积累了市场的所有人气。因为有着超高的人气
，导致参与的人众多，而谁都不相信自己是接力最后一棒的人。

可以这样理解股加强者恒强，就像买房一样，北上广深的房价这么高，为什么还有
这么多人买，甚至还要抢着买，县城的房价那么低，买的人却那么少。楼市是这样
，股市同样如此。好的股票人人抢着买，没人气的股票无人问津。

以我的理解，这就是股价强者恒强的原因。
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股市里真正吸引资金入市的动力是什么

表面上看就是出现趋势性赚钱效应。一传十十传百。口口相传。股市钱好赚。让很
多人忍不住手痒。受不了股市天天涨。携带资金进场。不断推动股市上涨。

就像15年股市不断涨。投资者开户不停。竟然搞到开户要排队。甚至于把网络搞
瘫痪。

但背后实际上是对股市改革的认可。是对未来牛市的认可。是对货币政策的认可。

15年牛市是对IPO均衡发行的认可。化解了市场投资者对IPO大跃进式发行的忧虑
。激发市场巨大做多热情。加上央行货币政策的不断宽松。释放了大量廉价低成本
资金。更是激发市场罕见做多能量。

可是因为监管不到位。强大做多力量演变为杠杆疯牛。去杠杆有点过猛。出现非理
性波动。

目前两市低迷不振。是投资者对IPO常态化改革不认可。对减持套现不认可。加上
贸易摩擦和经济下行压力担忧。投资者缺少做多激情。

目前来看。牛市条件可能并不具备。投资者对市场缺少一种信任感。对公司业绩增
长不信任。对未来扩容缺少一种信任感。
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